ABUELO ABUSABA DE NIETAS

Madresedio cuenta de abusos contra su hija porque lo escribió en una agenda.

ADDRES



56 años, estaba abusando de su hija de diez años.

"Abusaba de ella por encima de la ropa, además la obligaba a ver pornografía y hacerle cosas asquerosas", dijo la angustiada madre.

Pero el asunto conforme se investigaba se iba agravando. El abuelo no solo abusaba de esta niña sino de tres nietas más. "Mi esposo (hijo del sospechoso) y yo dejábamos a la niña al

encerraba con ella.

"Aprovechaba cuando estábamos jugando y de manera disimulada me hacía cosquillas y me tocaba en...o me agarraba la mano y me la ponía en su pantalón", dijo la chiquita en su declaración a la fiscal Krisia Campos. En el documento hay descripciones más violentas las cuales preferimos no publicar.

El dictamen de Medicatura Forense, hecho en diciembre del 2007, determinó que efectivamente la menor fue abusada.

"Yo nunca sospeché nada, ella se distraía mucho en la escuela y peleaba, pero no pensé que fuera por eso. Me di cuenta de los abusos porque mi hija lo escribió en su frieron abusos, pero que no iban a demandar porque decían que mi suegro lo que necesitaba era ayuda y no meterlo en la cárcel. "El muy sucio se negó, pero des-

pués reconoció que sí las abusaba pero que lo hacía porque las niñas lo provocaban, ¿cómo es posible que diga que una chiquita de siete años lo va a provocar?", agregó. El supuesto abusador vivía con

El supuesto abusador vivía con su esposa y tenía una vida normal, es albañil y además muy "cristiano", ya que todos los domingos iba al culto de una iglesia.

Aparentemente, antes de ser detenido se había convertido y estaba muy arrepentido. La niña y su madre están en tratamiento sicológico.



DENUNCIA PENAL

DENTINCIANTE:
NO) DELEGA ACCION CIVIL RESARCITORIA
NO) DESEA SER DIFORMADO

E) DESEA SER DIFORMADO NO ISE CONSTITUTE QUERELLANTE

ISCALIA ADJUNTA II CIRCUTTO JUDICIAL I FINTE Minutes del QUINCE, de NOVIEMBRE

Presente en este despacho un (a) denunciar e se sancionan los delitos de Denuncia Calumnio unciante es arramentado (a) por el (la) Fiscal, L UZ jura decir la verdad en todo lo que manifies ica que su demancia la hace en su carácter perso so MADRE DE LA MENOR. Seguidamente se l imo Procesal Penal, tiene derecho a ser inform. sesso, para lo cual manifiesta que SI desen sersilente dirección 294-64-62/374-11-23 Igualmen tersenar en el procedamiento conforme se establi setar el archivo de las actuaciones (articulo 29 sestimación y el sobrescimiento definitivo (artic sal). Se le pone en conocimiento que NO to des e manifestar por escrito en cualquier momento ADRIANA SOLIS

cuidado de nuestros suegros con toda la confianza, él era muy cariñoso, vo lo veía como un papá, jamás me pasaron por la mente estas asquerosidades", dijo la mamá.

Según la demanda penal, de la cual La Teja tiene copia, el abuelo abusaba de la niña desde que tenía siete años en un cuarto donde se encerraba con ella.

"Aprovechaba cuando estábamos jugando y de manera disimulada me hacía cosquillas y me tocabaen...ome agarraba la mano y me laponía en supantalón", dijo la chiquita en su declaración a la fiscal Krisia Campos. En el documento hav descripciones más violentas las cuales preferimos no publicar.

asquerosas",

El dictamen de Medicatura Forense, hecho en diciembre del 2007, determinó que efectivamente la menor fue abusada.

"Yo nunca sospeché nada, ella se distraía mucho en la escuela y peleaba, pero no pensé que fuera por eso. Me di cuenta de los abusos porque mi hija lo escribió en su

SUELTOS

Judicial maneja una lista de 45 personas que permanecen en libertad v tienen condenas por delitos sexuales Entre estos prófugos están los religiosos Rafael Alexis Hidalgo Chinchilla (hermano Anselmo) v Jesús Jovel Pérez Calvo (hermano Alfonso), quienes desde el 2002 forman parte de los 10 delincuentes más buscados del país y adeudan 12 años de cárcel por abusar de

El Organismo de Investigación

agenda", dijo la madre.

de Cartago.

Contó además que una vez que tomó la decisión de denunciarlo su esposo la apovó, pero la familia de él le dio la espalda.

personas con discapacidad en

el Hogar Magdala, en Paraíso

"Las hijas mayores de mi esposo confirmaron que ellas también sufrieron abusos, pero que no iban a demandar porque decían que mi suegro lo que necesitaba era ayuda v no meterlo en la cárcel.

"El muy sucio se negó, pero después reconoció que sí las abusaba pero que lo hacía porque las niñas lo provocaban, ¿cómo es posible que diga que una chiquita de siete años lo va a provocar?", agregó.

El supuesto abusador vivía con su esposa y tenía una vida normal, es albañil y además muy "cristiano", ya que todos los domingos iba al culto de una iglesia.

Aparentemente, antes de ser detenido se había convertido y estaba muy arrepentido. La niña y su madre están en tratamiento sicológico.